

21.07.2020

SPD bedankt sich bei Heike und Günter Ortmann aus Hasselt für Blühwiese



(v.l.n.r.) Willi van Beek (SPD), Oliver Birkhahn (SPD), Günter und Heike Ortmann, Trudis Jans (SPD)

Sie ist eine kleine Oase für Bienen und Insekten - die Blühfläche an der Ecke Holzstraße/Lindenstraße im Ortsteil Hasselt von Bedburg-Hau. Aber auch für die Bürger ist die Blühwiese immer wieder ein schöner Hingucker. Besonders dann wenn sie in bunter Pracht steht, auch wenn sie zwischenzeitlich mal durch längere Trockenheit etwas weniger üppig blüht. Vor einigen Jahren hat die Familie Ortmann die Wildblumenwiese angelegt. Heike und Günter Ortmann pflegen, pflanzen, wässern und schneiden aus Überzeugung. „Schon auf kleinen Flächen kann man was für die Umwelt und Bienen sowie Insekten machen“, erklärt Günter Ortmann und ergänzt: „Vor einigen Jahren haben wir bei der Gemeinde nachgefragt, ob wir uns um die öffentliche Fläche vor unserer Haustür kümmern dürfen und als Blühwiese nutzen können.“

Heute sind alle sehr zufrieden. Die Gemeinde braucht sich nicht mehr um die Fläche zu kümmern und Familie Ortmann hat, ebenso wie manch aufmerksamer Bürger, viel Freude an dem bunten schönen Anblick. Die SPD Bedburg-Hau ist der Meinung, dass sowas honoriert werden sollte und bedankte sich jetzt bei Familie Ortmann mit einem Blumenstrauß und einer kleinen Geldsumme. „Dies ist ein tolles Beispiel und Vorbild was möglich ist. Sowohl Mensch und Ökologie haben ihren Spaß daran. Wir freuen uns sehr über das nachahmenswerte Engagement der Familie Ortmann“, so Oliver Birkhahn, Trudis Jans und Willi van Beek von der SPD Bedburg-Hau.